



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Balacera en bar de Iztacalco deja un muerto y un herido

HUYERON

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven muerto y otro herido de gravedad, fue el saldo de una balacera que se registró la madrugada de ayer al interior de un bar ubicado en la alcaldía Iztacalco.

El ataque armado se registró en el bar *La Cruz* ubicado sobre avenida Río Frío, en la colonia Agrícola Oriental, donde, según versiones de testigos, un par de sujetos armados llegó al establecimiento y disparó contra un grupo de jóvenes que se encontraban divirtiéndose en el lugar



Al interior de este bar ocurrió el crimen

FOTO: ESPECIAL

Los dos asesinos escaparon antes de la llegada de la policía

que operaba de manera clandestina, ya que los propietarios no respetaron las restricciones sanitarias por la pandemia.

La balacera provocó una gran movilización de la policía y los cuerpos de rescate, cuyos paramédicos atendieron a los lesionados, sin embargo, un joven

murió cuando lo llevaban al hospital y otro se encuentra grave en el Hospital de Xoco.

Personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina llegó al bar para llevar a cabo las primeras investigaciones del crimen y encontrar indicios que los puedan llevar a los asesinos.

Fallece prensado en brutal choque en Periférico Sur

JAIME LLERA

Aparatoso y fatal accidente ocurrió en Periférico Sur, donde el conductor de un vehículo perdió el control del volante y se estampó contra el muro de contención. Debido a ello el conductor quedó prensado entre los hierros retorcidos y a consecuencia de las heridas y fracturas que sufrió falleció de manera instantánea.

La Madrugada de este domingo un hombre de aproximadamente 40 años, perdió la vida al impactar el auto de color negro que conducía a toda velocidad, contra el muro del cárcamo que se ubica en Periférico a la altura de Plaza Cuicuilco, justo sobre avenida de Los Insurgentes.

El exceso de velocidad combinado con el piso mojado fue la causa de este accidente. provocan-

do que perdiera el control de su auto que impactó primero contra un poste de alumbrado y posteriormente contra la barda del módulo del cárcamo que se ubica en este lugar.

Conductores que presenciaron el accidente solicitaron el apoyo de ambulancias para que atendieran a esta persona que se encontraba atrapado entre los fierros de su auto. Arribando minutos más tarde la unidad médica, tan solo para certificar que este hombre ya no contaba con signos de vida a causa de las lesiones que sufrió por el accidente.

El lugar fue acordonado por la policía de este lugar y solicitaron la presencia del ministerio público, para que tomara conocimiento de los hechos y se trasladara el cuerpo al anfiteatro en alcaldía de Tlalpan.



El conductor del vehículo perdió el control del volante y se estampó contra el muro de contención / FOTO: JAIME LLERA

MUERE TRAS CHOCAR EN TLALPAN

Termina un joven prensado

PIERDE CONDUCTOR CONTROL DE AUTO, SALE DE VIALIDAD Y PEGA CONTRA UNA PARED

ELTHON GARCÍA

CDMX.- La vida de un automovilista acabó tras un encontronazo con un cuarto de máquinas, en Tlalpan.

El hombre, de entre 25 y 30 años, iba a bordo de un Nissan Sentra negro y su cuerpo terminó prensado al interior.

Según reportes de las autoridades, el accidente ocurrió alrededor de las 1:00 horas del domingo, mientras el joven circulaba por carriles centrales de Periférico Sur, con dirección hacia el oriente.

Sin embargo, al llegar a la altura del sitio arqueológico Cuicuilco, en la Colonia Isidro Fabela, perdió el control y se subió al camellón que divide los carriles centrales de los laterales.

Después golpeó un árbol, se estampó de frente contra una pared de concreto del módulo y derribó una puerta metálica.

Debido a la fortaleza del impacto, el auto terminó incrustado dentro del cuarto y

con el frente destrozado.

En tanto, el conductor perdió el conocimiento y quedó atrapado entre el tablero y el asiento.

Otros automovilistas que pasaban por el lugar observaron el choque y llamaron a los servicios de emergencia.

Enseguida acudieron elementos preventivos del Sector Huipulco-Hospitales y paramédicos del ERUM, quienes revisaron sus signos vitales y confirmaron que había muerto.

De forma preliminar, los uniformados estimaron que el accidente pudo ser provocado por una distracción al volante o por conducir a exceso de velocidad, ya que en el pavimento no fueron detectadas marcas de frenado.

Sin embargo, también se espera el análisis de cámaras de vigilancia aledañas para verificar si otros vehículos estuvieron involucrados.

Aunque el cuerpo del joven permaneció en el sitio un par de horas, nadie acudió para identificarlo.

Fecha:

21/09/20

Sección:

Página:

2

metro

25 años

aproximadamente tenía
el automovilista
que falleció
en el choque

Al filo de las 3:00
horas, personal de
la Fiscalía realizó
los peritajes.



2

corporaciones
de emergencia
atendieron el choque

Muere dentro de su auto por patón

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Espantosa muerte encontró el conductor de un vehículo, tras chocar su auto contra un muro en los carriles laterales de Anillo Periférico, en la alcaldía Tlalpan.

El fatal accidente se registró durante la madrugada a la altura



FOTO: LEONARDO GUERRA

iba a más de 150 kilómetros por hora

de Cuicuilco, en la colonia Isidro Fabela, donde el conductor, de aproximadamente 40 años de edad, perdió el control del volante debido al exceso de velocidad en que conducía y el piso mojado, por lo que se estrelló primero contra un poste de alumbrado y posteriormente contra la barda

del módulo del cárcamo que se ubica en este lugar.

El sitio del accidente fue acordonado por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), mientras personal de Servicios Periciales y el agente del Ministerio Público llevaban a cabo las primeras pesquisas.

PRENSADO



Los paramédicos determinaron que el hombre falleció prensado entre el volante y los fierros retorcidos del automóvil.

ESTUVO PRESO POR NARCOTRÁFICO

SE LA COBRAN

Ejecutan a tendero en Iztapalapa, luego de que presuntamente se negó a dar mercancía fiada, relata su esposa

YARA SILVIA

Un hombre llegó al local de Jesús Juan a pedirle fiado. Negarle el préstamo fue el motivo por el que, presuntamente, el homicida disparó contra el tendero exconvicto.

Así lo declaró el testigo del homicidio y esposa del fallecido. Ella cuenta que minutos después de la medianoche, un hombre arribó a la tienda que su esposo atendía, ubicada en la colonia San Juan Xalpa, en Iztapalapa.

Según la mujer, ella escuchaba desde adentro de la tienda cuando el hombre le pedía fiado a Jesús Juan.

Al negarle el préstamo, el agresor desenfundó un arma, apuntó a la ca-

beza de su contrincante y disparó en tres ocasiones.

Tras escuchar los disparos, la mujer salió a ver qué había ocurrido. Ella vio escapar al homicida sin lograr identificarlo.

La testigo pidió ayuda de policías y paramédicos que, al llegar al lugar, informaron que el vendedor había muerto.

Ante los agentes, la esposa declaró que su marido era un exconvicto que hace seis años obtuvo su libertad en el Reclusorio Norte, donde estuvo preso por narcotráfico.

Ella, de 34 años, también estuvo presa, pero por robo con violencia.

Desde hace dos años, ambos establecieron la tienda y comenzaron a trabajar en el comercio donde ocurrió el homicidio.

La mujer dijo que su esposo no tenía problemas con ninguna persona.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se espera que sea reclamado.